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Il seme del nostro comitato inizia a germogliare all'inizio cel 2009......

  

  

Il 22 gennaio 2009 una di noi pubblicava in un forum dedicato alle adozioni il topic “Battaglia per
congedi parentali CO.CO.CO
”, esprimendo il proprio dubbio circa il fatto che alle mamme adottive iscritte alla gestione
separata venissero riconosciuti solo 3 mesi di maternità.

  

Infatti avevamo  tutte creduto che con la legge finanziaria del 2008 ci spettassero i 5 mesi.

  

E' iniziato così uno scambio di esperienze da parte delle partecipanti al forum. Quello che
apparve subito lampante era  che anche tra gli impiegati e gli operatori, la normativa non fosse
chiara.

  

Se la disciplina che regola la  maternità di chi è iscritta alla gestione separata è equiparata alla
disciplina delle lavoratrici dipendenti, non era chiaro perché così non fosse per la maternità
adottiva.

  

Sono stati mesi di scambio di mail, di appelli su forum per cercare di “intercettare” il maggior
numero di mamme vittime di tale disparità di trattamento.

  

Individualmente ognuna di noi ha provato ad interpellare patronati, avvocati, esperti in diritto del
lavoro.

  

E' stata fatta un'interpellanza parlamentare, sono stati pubblicati articoli su riviste nazionali, vi è
stata un'intervista ad un canale televisivo.
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Tutto senza alcun risultato

  

La maggior parte dei pareri ottenuti ci dava ragione; “a rigor di logica” avevamo ragione,

  

ma era difficile capire a chi rivolgersi  affinché venisse sanata la discriminazione di cui eravamo
oggetto.

  

Abbiamo allora deciso che dovessimo agire insieme, che dovessimo presentarci non solo come
singole mamme, ma anche attraverso  un'entità unica che ci rappresentasse.

  

Così, il 27 febbraio 2011, a 2 anni dal primo contatto telematico, ci siamo incontrate,dando un
volto ai nostri nomi.

  

Ci siamo raccontate il nostro percorso adottivo e abbiamo rafforzato la nostra volontà di
continuare a lavorare  per ottenere quello che ci spetta.
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